



COMUNICADO DE PRENSA

Ministro de Agricultura y sector privado desarrollarán gira al Asia en busca de concretar y avanzar en la apertura de mercados para el sector frutícola y pecuario nacional

- En la oportunidad, se firmará el documento que hará oficial el ingreso de las paltas chilenas a la República Popular China y se avanzará en el ingreso de las cerezas frescas a Corea del Sur, entre otros temas de interés para el sector frutícola y pecuario del país

Santiago, 25 de agosto de 2014.- El Ministro de Agricultura, Carlos Furche, acompañado por los directores del Servicio Agrícola y Ganadero, (SAG), Ángel Sartori, y de la Fundación para la Innovación Agraria, (FIA), Héctor Echeverría, además del Presidente de la Asociación de Exportadores de Frutas de Chile AG, (Asoex), Ronald Bown, y representantes de otras entidades gremiales vinculadas al sector agrícola y pecuario nacional, realizarán una gira al Asia con el propósito de concretar acuerdos en materia de apertura de mercados para nuevos productos chilenos. La gira se llevará a cabo a partir de la primera semana de septiembre.

El viaje al Asia tiene dos destinos principales: Corea del Sur y la República Popular China. Al respecto, el Ministro de Agricultura, indicó: " Estamos próximos a realizar una gira, con representantes del sector privado y de los directores nacionales del SAG y de FIA, que tiene como objetivo fundamental abrir los mercados a las especies frutícolas que tienen mayor potencial y que todavía están pendientes porque no se han firmado los protocolos correspondientes, cosa que haremos durante esta visita".

La máxima autoridad del agro agregó: "Sobre todo lo que queremos es establecer un clima de confianza y cooperación con las autoridades, tanto de Corea del Sur como de China, que permita facilitar el comercio. En esta visita se firmará el documento oficial que permite el ingreso de las paltas chilenas a China; además, se verán asuntos de importación como es el caso de las manzanas chinas al mercado de Chile".



Por su parte, el Director Nacional del SAG, Ángel Sartori, precisó: “Es una misión público privada con el propósito de facilitar el comercio con ambas naciones. Se trata de oficializar, a través de la firma, los protocolos que permiten el ingreso de manzanas, nueces y paltas chilenas a China. Pero también se trata de concretar un hito entre Chile y China, referido a la certificación electrónica de los productos porcinos y de la uva de mesa, un tema de relevancia, pues facilita el comercio y asegura la inviolabilidad de la documentación.”

Ronald Bown, Presidente de Asoex, comentó: “Para nosotros ésta es una gira de gran importancia, pues se oficializarán los acuerdos para el ingreso de nuestras frutas a China, y se avanzará en la apertura del mercado de Corea del Sur para las cerezas frescas de Chile. Como Asociación, agradecemos el trabajo del Ministerio de Agricultura, y el del SAG en particular, pues Asia es un mercado que actualmente ofrece un gran potencial para nuestras exportaciones frutícolas.”

En Corea del Sur

En Corea, el Ministro de Agricultura apoyará las gestiones que han sido desarrolladas por la Asociación de Exportadores de Frutas de Chile AG y el Servicio Agrícola y Ganadero, en relación a la apertura de este mercado a las cerezas frescas chilenas, ya que, el proceso de apertura en dicha nación asiática reviste de un total de ocho pasos, y actualmente, se avanza en la etapa cinco, que es definida como la de mayor complejidad, puesto que corresponde a un punto en el cual se definen las condiciones técnicas para el ingreso del producto.

“Al respecto, la autoridad coreana ya envió al SAG las plagas de preocupación para ese mercado, materia que está siendo analizada por el organismo chileno. Concluída esta quinta fase, las etapas siguientes son más rápidas, en cuanto a lo administrativo, por lo cual, si todo marcha bien, es probable que para la temporada 2014-2015 el proceso esté finalizado, y podamos comenzar las exportaciones de cerezas a Corea”, puntualizó Bown.

En la República Popular China

En China, el área frutícola firmará el protocolo de ingreso para las paltas chilenas y el plan de trabajo que forma parte del Acuerdo de Cooperación en Frutas, en el cual se definen los temas que serán abordados entre las agencias fitosanitarias de Chile y China durante el 2015, y que contempla materias tales como: el proceso de ingreso de los nectarines y aspectos relativos a las exportaciones de frutas en bodegas de naves y la utilización del



mecanismo de exportación utilizando la combinación marítimo – aérea, además de la zona de cuarentena ante el ingreso y detección de focos de mosca de la fruta en el país.

Misión del Servicio de Inspección y Cuarentena de la República Popular China

ASOEX, además ha destacado que durante la presente semana se encuentra en el país una misión del “Entry-Exit Inspection and Quarantine Bureau of People’s Republic of China”, integrada por los funcionarios de los puntos de ingreso de la fruta chilena de Ningbo y Guangzhou, Fu Dong Liang y Chen Siyuabn, respectivamente.

Dicha misión tiene por objetivo verificar en terreno el cumplimiento de las condiciones técnicas establecidas en el protocolo que autoriza el ingreso de las paltas de Chile a China.

Los representantes chinos visitarán huertos e instalaciones localizadas entre la IV y VI regiones del país, actividad que ha sido coordinada por el Servicio Agrícola y Ganadero, la Asociación de Exportadores de Frutas de Chile AG y el Comité de Paltas Hass.